

Japanische ANA nutzt neues Satellitenterminal am Flughafen Tokio/Haneda

- Das neue Gebäude ist für Passagiere bestimmt, die von den Gates 46, 47 und 48 auf Inlandsstrecken abfliegen.
- Fluggäste genießen eine angenehme Atmosphäre mit Entspannungsliegen und kostenloses High-Speed-W-LAN der ANA.

Tokio, Frankfurt (21. November 2018)

ANA, größte Fluggesellschaft Japans und Mitglied in der Star Alliance, nutzt ab 10. Dezember drei neue Abfluggates im Terminal 2 des Flughafens Tokio/Haneda, die durch die Inbetriebnahme eines Satellitengebäudes zur Verfügung stehen. Das Satellitenterminal beherbergt die zusätzlichen Gates Nummer 46, 47 und 48.

Das neue Terminalgebäude ist mit komfortablen Polsterliegen und Tischen ausgestattet, die den Fluggästen ein Höchstmaß an Komfort und Bequemlichkeit bieten. Darüber hinaus können alle Gäste im gesamten Satelliten den kostenlosen Internetzugang in Hochgeschwindigkeit über das ANA-Lounge-Netz nutzen, das auch informative und unterhaltsame digitale Inhalte zur Verfügung stellt.

„Unseren Fluggästen den höchstmöglichen Komfort zu bieten, ist einer der treibenden Faktoren für unser Unternehmen“, sagt Shigeru Hattori, Senior Vice President ANA Airport Center. „Das neue Satellitenterminal bietet den Passagieren einen angenehmen Ort zum Entspannen, während sie auf das Betreten des Flugzeugs warten. Wir sind uns sicher, dass das neue Satellitenterminal den Fluggästen einen Service bietet, der über den hervorragenden allgemeinen Servicestandard des Haneda Airport Domestic Terminal 2 noch hinausgeht.“

Die Passagiere müssen vom Busgate im Terminal 2 einen Verbindungsbus nehmen, um das Satellitengebäude zu erreichen. Die Fahrt dauert etwa drei Minuten, die Busse fahren alle fünf Minuten an beiden Haltepunkten ab, so dass Passagiere nicht länger als zehn zusätzliche Minuten unterwegs sind. Die Airline hat die Frist für das Passieren der Sicherheitskontrolle auf noch immer ungewöhnlich kurze und komfortable 20 Minuten vor dem Abflug ausgedehnt. Immerhin ist der Flughafen Tokio/Haneda mit mehr als 85 Millionen Passagieren pro Jahr der viertgrößte Airport der Welt.

Reisen ist manchmal schnell und hektisch, und der japanische Marktführer ist sich daher bewusst, dass ein wenig mehr Komfort viel bewirken kann: Das neue Satellitenterminal erhöht den Komfort für Reisende am Flughafen Haneda weiter. ANA ist bestrebt, den Fluggästen ein luxuriöses Reiseerlebnis schon ab dem Zeitpunkt ihrer Ankunft am Flughafen zu bieten.

Ausführliche Informationen zur notwendigen Ankunftszeit am Terminal 2 des Flughafens Haneda finden die Passagiere hier:

<https://www.ana.co.jp/group/en/pr/201808/20180821.html>

Über ANA:

ANA, die größte Fluggesellschaft Japans und Mitglied in der Star Alliance, bietet auf ihren Flügen ein mehrfach ausgezeichnetes Bordprodukt, innovative Technik und erstklassigen Service. Damit ist auf den insgesamt 119 innerjapanischen und 84 internationalen Strecken ein Reiseerlebnis der Extraklasse garantiert. Neben Paris, London und Brüssel verbindet die Airline auch die deutschen Städte Frankfurt, München und Düsseldorf im Direktflug mit Tokio. Einmal täglich hebt der ANA-Dreamliner in der Langversion 787-9 jeweils in München und in Düsseldorf nach Tokio ab. Ab Frankfurt startet zweimal am Tag eine moderne Boeing 777 mit Vierklassenkonfiguration in Richtung Japan. Als eine von nur sehr wenigen Airlines weltweit wurde ANA auch 2018 im sechsten Jahr in Folge wieder mit dem höchsten Skytrax-Ranking von fünf Sternen ausgezeichnet.

Pressekontakt:

BPRC Burkard PR Consulting

Matthias BurkardTelefon: 089 – 171 000 602
burkard@bprc.de

ANA Deutschland

**Hiroshi Goto,
Maria Petalidou**Telefon: 069 - 29 976 - 0
www.anaskyweb.com